



Asegura Cuevas que seguirá en proceso

EDUARDO CEDILLO

Sandra Cuevas, Alcaldesa de Cuauhtémoc, aseguró en un video en redes sociales que no se bajará de la contienda por la candidatura a la Jefatura de Gobierno por el Frente.

Esto, luego de que el Partido Acción Nacional (PAN) designara a Santiago Taboada como el único perfil que postulará para la candidatura.

“Me voy a registrar, porque hoy tengo dos grandes sueños y dos grandes metas”, dijo la Alcaldesa.

Como su segunda meta, la aliancista señaló que busca encabezar la Jefatura de Gobierno y, con esto, se suma al reclamo del PRI y el PRD, sobre que se debe cumplir un proceso antes de designar al candidato.

“Ser la próxima Jefa de Gobierno en el 2024, voy a seguir con esta competencia y espero poder contar con mis partidos, con los que llegué, con el PAN, con el PRI y con el PRD”, añadió.

Asimismo, como primera meta, Cuevas resaltó que busca tener un hijo.

TAMBIÉN VAN

En la contienda del Frente opositor aún buscan participar el Alcalde con licencia de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, del PRI, y el coordinador de la bancada perredista en San Lázaro, Luis Cházaro.

El sábado por la noche, el PRI emitió un comunicado en el que subrayó que el cierre de filas en torno a Taboada no significaba que Va X la CDMX hubiese designado ya a su candidato.

Rubalcava celebró el posicionamiento. “Qué bueno que se aclara”, escribió en su cuenta de X.

Sandra Cuevas,
Alcaldesa

/// Me voy a registrar, porque hoy tengo dos grandes sueños y dos grandes metas”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

1

13/11/2023

LEGISLATIVO



Especial

■ La aliancista afirmó que buscará ser la Jefa de Gobierno para 2024.